## "Die Mitarbeiter sind unser Markenzeichen"

Die Köhler-Akademie fördert Belegschaft und Image



**Brigitte Köhler** Landbäckerei Köhler GmbH

Lernen ist ein lebenslanger Prozess, von dem die Mitarbeiter, das Unternehmen und das Image gleichermaßen profitieren. Doch es hat einige Zeit gedauert, bis man sich bei der Landbäckerei Köhler GmbH in Graben-Neudorf dazu entschloss, diese Einsicht auch in die Offensive umzusetzen.

Heute ist die gezielte Förderung der Mitarbeiter ein entscheidender Baustein der Unternehmenskultur. Inzwischen gibt es dafür sogar einen institutionellen Rahmen: die "Köhler-Akademie". Deren Initiatorin, Brigitte Köhler, berichtet, wie es dazu kam und wie es sich auszahlt.

12:30 Uhr Mittagspause - Stärkung für den Nachmittag

8